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∵ 12月のプログラム
7 (№１)-年次総会

14 (№2)-会員卓話

21 (№3)-忘年家族会

28 (№4)-休会

∵ 他RC例会変更
善通寺　12/20→12/24
　　　　　12/27、1/3　休会
丸亀東　12/19家族会
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お知らせ

例

■会長挨拶

「看々臘月尽 (みよみよ ろうげつ つく)」

早いもので今年も残すところわずかになりました。気が付けばもう十二月です。

やり残した事や後回しにした事はありませんか？人生も同じこと。あっという間

に歳を取ります。閑事に時間を費やして本当に大切なことが後回しになってい

ませんか。人を羨んだり、非難したり、比べたりするなんて時間の無駄だ。

自分の心を早く耕さないと時間が無くなるぞ！と教えてくれる句です。華厳寺

■幹事報告

①例会終了後に定例理事会を行います

②IM出欠の返事がまだの方はお願いします

■理事会報告

①１２－１月の例会プログラムについての説明
丸亀東　12/19家族会
　　　　　　1/9合同新年例会
　　　　　　12/26、1/2　休会
坂出東　12/20ｸﾘｽﾏｽ夜間例会

　　　　　　12/27　休会

坂出　　　12/19家族会
　　　　　　1/2　休会

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　中野和男君　石合君

よいことがありました

　秋山憲夫君

新入会員をお迎えして

　和泉清憲君

ニアピンごちそうさまでした

　山内光君

ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ優勝させて頂きました

　菅君

<ニコニコ会計累積/￥260,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

遅刻しました

　高岡君

総会を終えて　あと半年頑張ります

　夏見君

ｺﾞﾙﾌ、ﾆｱﾋﾟﾝ賞頂きました

　池田君

岸上さんの入会を祝して

　後藤君

年次総会を終えて

　川原君
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■理事会報告

①１２－１月の例会プログラムについての説明

②岸上会員の所属委員会について親睦委員会とします

③善行表彰について

９団体役６０名の推薦有り、ただし南中学より推薦のあった学校内清掃活

動に関する２団体については、取り扱いについて再確認を行う

④忘年家族会の参加者数及び内容についての説明

⑤５５周年記念講演会について

ポスター案及び広報方法についての説明 以上が承認されました

■例会事業；年次総会

丸亀ロータリークラブ定款第8条第2節、細則第3条第1節、第5条第1節により、

「2017-2018年度年次総会が開催された。

議案「2018-2019年度役員選挙について」が上程され

10月19日、11月30日の2回にわたり開催された役員指名委員会の報告として

橘指名委員長より

2018-2019年度 会長 川原 一夫

幹事 福田 洋子

副会長 齋賀 護

2018-2019年度 会長ノミニー 齋賀 護

2018-2019年度 副幹事 中川 清

2018-2019年度 幹事ノミニー 中川 清

の指名が発表され、会員の承認を得た。

続いて川原会長エレクトにより選出された2018-2019年度理事候補が発表され

会員の承認を得た。

最後に2018-2019年度役員・理事による就任受諾の挨拶が行われた。

　川原君

<がんばる会計累積/￥184,310>
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・2018-2019年度会長 川原一夫

ロータリークラブに入会して10年が経つ。その間に様々な出会いがあった。ロータ

リークラブでは「奉仕」という言葉がよく用いられる。その言葉は団体としては勿論、

個々のロータリアンの中にも脈打つ精神であると感じる。今回、役員の選出にあた

り、改めて皆さんが実直で謙虚であることに気付かされた。また、皆様役員就任の

依頼も快く受諾していただき、ロータリー精神が培われていることを感じた。また先

輩からは新会員の獲得と委員配置についてのアドバイスを頂いた。伝統ある丸亀

ロータリークラブの名を汚さぬよう皆様のお力添えをいただきながら頑張って行く

所存であるので、ご協力よろしくお願いしたい。

・2018-2019年度副会長 齋賀護

平成23年に入会して以来、自分自身が良いロータリアンであったか自問する状態

であるが、川原会長エレクト同様、真面目に実直にロ−タリークラブの活動に取り組

みたい。

・2018-2019年度幹事 福田洋子

ロータリーではまだ国際奉仕委員会委員長を行った程度で経験が浅く、大役に不

安なこともありますが皆様のお力添えをいただいて務めたいと思います。

・2018-2019年度副幹事中川清

私もそれほど経験豊富というわけではありませんので、これを機会に改めてロータ

リーについて学びながら務めたいと思います。

・2018-2019年度会計 竹内一美

大切な予算を無駄なく有意義に活用できるよう努力いたします。

・2018-2019年度直前会長 夏見良宏

この半年間大変お世話になりました。立派な会長エレクトを選出することが出来て、

会長としての大きな役目をひとつ果たすことができたと感じている。川原会長エレク

ト以下、役員の皆様には頑張っていただきたい。

・2018-2019年度理事（職業奉仕委員会）吉田正人

ロータリークラブを１本の木に例えると職業奉仕は「根」にあたる部分ではないかと

ト以下、役員の皆様には頑張っていただきたい。

・2018-2019年度理事（職業奉仕委員会）吉田正人

ロータリークラブを１本の木に例えると職業奉仕は「根」にあたる部分ではないかと

考える。皆様のご協力をいただきながら良い根をしっかり張れるよう努力したい。

・2018-2019年度理事（社会奉仕委員会）陶國栄帰

環境保全委員会、青少年奉仕委員会と協力しながら良い事業が行えるよう努めて

いきたい。

・2018-2019年度理事（国際奉仕委員会）藤井紀子

経験も浅く不安もあるが、微力ながら頑張って務めるのでお力添えいただきたい。

・2018-2019年度理事（会員組織委員会）秋山憲夫

若い理事が増え頼もしく思う。竹内会計エレクトと私2人が平均年齢を上げてしまっ

ているが、そのような人間も必要なのだと理解している。私がスポンサーとなったお

二人が会長エレクト、会長ノミニーとなったことにも感慨深いものがあるが、今後は

若い会員の方が若いお知り合いを誘ってメンバーの若返りをはかっていただきたい。

・2018-2019年度理事（プログラム委員会）池田孝道

現在プログラム委員会の副委員長ですのであと7ヶ月しっかり勉強して次年度に備

えたい。

・2018-2019年度理事（親睦活動委員会）尾崎浩太郎

家庭と仕事と昼のロータリーだけの真面目1本の人間で、お酒も苦手なので場を盛

り上げることなどには不安がるが、川原会長エレクトの温かいお言葉をいただいて

受諾を決断した。皆様のご意見を伺いながらクラブの親睦が深まるよう精一杯頑張

りたい。


